

## LESEPROBE SIGGI vom Sievekingplatz

### Der erste Tag oder Morgenkreis

Siggi war wahrscheinlich das glücklichste Drachenkind auf der Welt, als er das erste Mal im Morgenkreis zwischen all den Kindern und den Erzieherinnen saß. Hilfe, soooooo viele Kinder hatte er ja noch nie auf einmal gesehen! Neugierig blinzelten die Kinder den kleinen blauen Drachen an, der heute Morgen das erste Mal in der Runde saß.

Zuerst begrüßte die Kindergarten-Leiterin alle zusammen, dann stellte sie Siggi als neues Kindergarten-Kind vor. Siggi blies vor lauter Stolz versehentlich ein paar kleine Rauchwölkchen in die Luft. Die Kinder machten große Augen und die ersten fingen an, zu kichern. Da stimmte eine Erzieherin das Kindergarten-Morgenlied an und schon sangen alle gemeinsam:

Bei uns im Kindergarten  
Da ist es wunderschön.  
Wir rufen alle laut „hurra“,  
woll'n nicht nach Hause geh'n.  
Ja, ich bin da, du bist da, wir sind alle da.  
Ist denn auch der Siggi da? – Ja, ja, ja, ja, ja!

Als plötzlich alle gleichzeitig Siggi anschauten, bekam er ein klein wenig rote Ohren. Trotz seiner blauen Farbe.

#### Illustration: Morgenrunde

Jedes Kind im Kindergarten gehört zu einer Kindergruppe mit einem eigenen Spielzimmer und jede Gruppe hat einen eigenen Namen. Da gibt es die „Seesterne“, die „Delfine“, die Seepferdchen, die Schmetterlinge, die... und die „Sonnengruppe“. Siggi kam zu den Sonnenkindern. Die nahmen ihn an den Händen und machten sich auf den Weg zum ihrem Gruppenraum. Siggi kam gar nicht aus dem Staunen heraus: der Kindergarten war ja riesengroß. Bestimmt dreimal so groß wie der Teich zuhause. Auf diesem Bild könnt ihr es genau sehen...

#### Illustration: Übersichtbild Kindergarten

